

## PRIX VERSION FEMINA-EUROPE 1

# Tina Steltzlen, la passion du partage des savoirs

À l'origine de l'association Le Rezo 1, Tina Steltzlen vient d'être distinguée pour son engagement dans le partage des savoirs. Elle a gagné la finale Grand Est du prix Solidarité Version Femina-Europe 1, qui lui a été remis jeudi au siège du journal « L'Alsace ».

Sabine Hartmann

Le partage des savoirs, c'est la passion de Tina Steltzlen, créatrice et coordinatrice de l'association Le Rezo 1 à Mulhouse. Elle a été récompensée pour son engagement, le 14 décembre dernier à Paris, par le prix Grand Est Solidarité Version Femina-Europe 1. Jeudi, une délégation de ce magazine est venue dans les locaux du journal « L'Alsace », à Mulhouse, pour le lui remettre ainsi qu'un chèque de 1 000 €. Un second chèque, également de 1 000 €, lui a été délivré au nom de « L'Alsace » et des DNA.

Une réception a réuni les acteurs de cette remise de prix : une délégation conduite par Catherine Roig, directrice de la rédaction de Version Femina, Jacques Romann et Christian Battesti, respectivement directeur et rédacteur en chef de « L'Alsace » et rédacteur en chef adjoint des DNA, ainsi que Francis Hirn, directeur des DNA. Un moment fort qui a permis de rappeler l'engagement de Tina Steltzlen.

« Nous apportons notre soutien à des jeunes afin qu'ils puissent partager leurs savoirs entre eux », a-t-elle expliqué. « Nous intervenons au sein des établissements, avec l'aide des enseignants. L'objectif est d'éviter le décrochage scolaire des élèves et peut-être même leur faire découvrir de nouveaux centres d'intérêt. Nous essayons en tout cas de les aider à trouver des réponses. » Marie-Pierre Burger, présidente de l'association Le



De gauche à droite : Francis Hirn, président des « DNA », Catherine Roig, directrice de la rédaction de « Version Femina », Jacques Romann, directeur de « L'Alsace », Tina Steltzlen, lauréate du prix Solidarité 2018, Marie-Pierre Burger, présidente de l'association Le Rezo 1, Christian Battesti, rédacteur en chef de « L'Alsace », Anne-Violette Revel et Nawal Hocine, de « Version Femina ».

Photo : L'Alsace / Thierry Lachen

Rezo 1, a insisté quant à elle sur la nécessité de « se mobiliser pour renforcer les compétences de tous et de ce fait créer du bien ».

Le Rezo 1 se développe depuis 2006. L'association compte aujourd'hui 250 membres qui partagent leurs connaissances via le blog de l'association. Pôle Emploi, les journaux et diverses animations comme ce Festival des savoirs qui se tiendra dans les collèges mulhousiens, du 7 au 11 mai, en lien avec l'Education Nationale.

« Vous créez du bien en permettant à ces jeunes d'apprendre à jouer du piano, de faire du compost et les propositions sont illimitées », a constaté Catherine Roig, directrice de la rédaction de Version Femina. C'est le lien qui fait la force de notre société et nous est cher. Nos lectrices, en vous choisissant, ont bien compris cette importance et votre engagement au service des autres. »

Quant à Jacques Romann, il a salué l'engagement de la Mulhousienne en

affirmant : « Notre principe de partage et d'échange de savoir est très intéressant dans la mise en relation entre les personnes en général et les plus jeunes en particulier. Par vos interventions dans les collèges et les lycées, vous leur permettre d'acquérir de la confiance en eux et d'ouvrir leurs horizons. Cette démarche s'inscrit d'ailleurs dans notre nouvelle démarche de verticale jeunesse, en lien avec le JDE [Journal des Enfants créé par L'Alsace en 1984]. Vous pouvez donc compter sur notre soutien ! »